

佐野小だより



9月

【学校教育目標】 やってみよう とともに伸びよう

【つけよう さのっ子力】

かかわり合う力 学び合う力 鍛え合う力

夏休み前のいいところを引き続き



まだまだ暑い日が続いていますが、もうすぐ休みが終わり、静まりかえっていた校舎に、子供たちの声がかえってきます。

夏休み前、多くの子供たちが元気のいい挨拶を自分からできるようになってきました。挨拶の意味、挨拶のよさを分かってできているのだと思います。その顔は皆明るく良い笑顔でした。

少し間が開きましたが、これからも素敵な挨拶ができることを期待しています。

よりよい成長を願って

子供たちがいない間も子供たちを迎えるために学校整備をおこなっていましたが、花壇やその周辺をはじめ、植物がとてもたくましく成長していることに驚かされます。

子供たちにとってもこの夏休みは大きく成長できる期間です。勉強に運動、様々なことに取り組み、力を付けたことと思います。



視聴した人もいたと思いますが、今年はオリンピックという素晴らしい手本を見ることができました。どの選手も素晴らしい競技を見せてくれましたが、そこまでには映像に映らないこれまでのたゆまぬ努力や苦悩の上にしっかりと根を張って、けがやプレッシャーにも打ち勝ったからこそ表舞台に立てたということを忘れてはなりません。

子供たちには、選手た

ちのその姿を手本にして、困難なことにも挑戦し続ける日々を送ってもらいたいと思います。

保護者や地域の皆様、これからも引き続き子供たちのために、学校と歩調を合わせて子供たちの成長を後押ししていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。



☆ 7月の学校のようにすから☆

【三島史跡めぐり（6年）】



【さのっ子タイム】



【着衣泳】



7月は暑い日が続出し、外での活動が思うようにできない日もありました。6年生は、三島史跡めぐりに行ってきました。班ごと計画を立てて、時計を見ながら友達と協力して活動する姿が見られました。さすが、最上級生です。修学旅行も班別行動があります。今回の力を生かしてほしいと思います。

9月の生活目標

「じこくをまもって せいかつしよう！」

佐野小の子供たちは、15分休みや昼休みに外で遊ぶことが大好きです。予鈴がないにも関わらず、休み時間が終わる5分前には、教室に戻り始めます。このように、時計を見て行動できる力は素晴らしいことだと感じています。これからも時計を見て行動していきましょう。

🏠🐰🌞🐣🏠🐰🌞🐣🐣🌞🐣🏠🐰🌞🐣🏠🐰🌞🐣 ☆ 9月の主な行事予定 ☆ 🌞🐣🏠🐰🌞🐣🏠🐰🌞🐣🏠🐰🌞🐣

2日(月)	避難訓練・命を考える日	17日(火)	さのっ子応援隊
3日(火)	ジンタ号 災害図上訓練(6年)	18日(水)	普4(4・5年のみ) 朝運動
4日(水)	朝運動・委員会活動 起震車体験(3・4年)	19日(木)	自然教室(4・5年)
5日(木)	学校保健委員会(6年)	20日(金)	月曜日課 自然教室(4・5年) 全市一斉あいさつ運動
10日(火)	スクールカウンセラー来校	22日(日)	秋分の日
11日(水)	朝運動・クラブ活動	23日(月)	振替休日
12日(木)	さのっ子タイム しゃぎり出前講座(3年) PTA運営委員会 第1回役員選考委員会	24日(火)	租税教室(6年) スクールカウンセラー来校
13日(金)	読み聞かせボランティア 交通安全リーダーと語る会(6年)	25日(水)	普5 朝運動
16日(月)	敬老の日	26日(木)	普4
		27日(金)	普4
		30日(月)	普4